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Décidément, cette hydroxychloroquine (hydroxylacoquine),
se comporte de façon différente en fonction de ceux qui
l'emploi.
  

Tantôt médication inscrite au tableau des substances vénéneuses, tantôt démontrant des effets
secondaires tels, qu'il n'est pas possible de l'utiliser pour traiter un fléau mortel mondial (COVID
19).

  

Mais elle se révèle totalement fiable et sans effet secondaire pour une certaine partie du corps
médical, qui doit, peut-être, par son aura de science pure et de bon ton politique, annihilé tout
effet indésiré lorsqu'ils l'utilisent dans leurs études .
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https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32977856/

